

## 豊川市議会傍聴記

(上)

地方政治  
クリエイト

伊藤 秀昭

11月27日、3期目として市政を担うことになつた山脇実市長は「責任の重さを痛感している」と緊張の面持ちで所信表明を行つた。

「子どもたちの笑顔があふれ安全で安心な人にやさしいまちを目指とした政策ビジョンをまとめた」として、その達成のために、「S m i le (笑顔)・Safe t ety (安心)・Safe of t (やさしさ)・Simple (わかりやすさ)」の4項目を4Sのまちづくりとして掲げ、33項目

減少に対応した「人口増につながる子育て支援策」は将来の活力ある豊川市の柱であり、地方創生への重要な位置を占めていると創生への議論を進めた。

市長は「産業振興に関連して八幡地区にある2社の企業撤

◆発達支援の取り組み 公明党市議団を代表して中川雅之氏も政策ビジョンの目標、子育て支援、防災対策、文化芸術へ

づくりの方向性に合意された土地利用をお願いしていることを明瞭にした。

また文化芸術への対応については、質の高い芸術に触れていく機会を増やしていくが、文化芸術の担い手も増え、感性豊かなまちづくりにつながることを強調した。

づくりの方向性に合意された土地利用をお願いしていることを明瞭にした。

また文化芸術への対応については、質の高い芸術に触れていく機会を増やしていくが、文化芸術の担い手も増え、感性豊かなまちづくりにつながることを強調した。

づくりの方向性に合意された土地利用をお願いしていることを明瞭にした。

## 市民との対話を軸に政策総動員



退による、合わせて22翁の広大な土地の新たな活用は重要な課題」とし、日立の所信表明に質問した。

◆地域コミュニティの希薄化 共産党市議団を代表して佐藤郁恵氏は、恒久平和に向けての取り組み、国骨太方針、地方創生

備方針の取り組みでは、歴史的に形成された地域コミュニティの希薄化を指摘した。

特に子育て支援については増加傾向にある発達支援児への取り組みについて、その子に寄り添つて

なニーズにこたえて7年前から先進的に行進医療法人に繋々(るる)の説明をしたが、市民にどうして重要な問題提起であり、さらに議論を深めていただきたいか

の中で、地域産業振興については、住宅リフォーム助成事業や商店街リニューアル制度の実施について提案し、日本脳炎予防接種の取り組みと障がい児の一時預かりについて質問した。

そこで、地域産業振興については、住宅リフォーム助成事業や商店街リニューアル制度の実施について提案し、日本脳炎予防接種の取り組みと障がい児の一時預かりについて質問した。

◆風水害対策 豊川市の風水害対策について、今年度の風水害対応状況から質問を始めたのは平松八郎氏(同)。

洪水ハザードマップの運用、豊川や豊川放水路などの河川水位の監視状況や変化する雨量による対応、それに伴う避難勧告等の基準や伝達方法について消防長に縷々(るる)の説明をしたが、市民にどうして重要な問題提起であり、さらに議論を深めていただきたいか

つた。

とよかわ未来を代表した野本逸郎氏は、かみ合わない争点で最低の投票率に終わつた市長選の総括から質問を始め、政策ビジョンを始め、政策ビジョン、今後のまちづくり、財政の健全化など多岐にわたる質問を展開した。人口創生へ

とよかわ未来を代表した野本逸郎氏は、かみ合わない争点で最低の投票率に終わつた市長選の総括から質問を始め、政策ビジョンを

◆人口増こそ地方創生への重要性を示す所信表明に質問した。

◆子供子育て支援の取り組みについて質問した。

◆地域コミュニティの希薄化 共産党市議団を代表して佐藤郁恵氏は、恒久平和に向けての取り組み、国骨太方針、地方創生

備方針の取り組みでは、歴史的に形成された地域コミュニティの希薄化を指摘した。

特に子育て支援については増加傾向にある発達支援児への取り組みについて、その子に寄り添つて

なニーズにこたえて7年前から先進的に行進医療法人に繋々(るる)の説明をしたが、市民にどうして重要な問題提起であり、さらに議論を深めていただきたいか

つた。